

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU 4

BULAN : JULI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Rapat Koordinasi dengan SKPD dan Pakar di Gedung A lt. 2 Kantor Gubernur Jawa Tengah	Finalisasi penajaman RKPD 2019 yg dipimpin oleh Gub Jtg. didampingi Wagub.terpilih dan Sekda Prov. Jtg dgn. men - dengarkan paparan Sekda Prov.Jtg dan masukan-2 dr pakar UNDIP, UKSW dan Unika.disimpulkan akan dilanjutkan dgn pembahasan detail antara pakar dgn SKPD yg dikoordinir Bappeda Prov. Jateng,	-	-	-
2.	Rapat Koordinasi Pengelolaan Sumber Daya Air Tk. Pusat, Provisi dan Kabupaten/Kota se- Jawa Tengah di Hotel Gracia Semarang	Membahas strategi kebijakan Pengelolaan SDA dan PR se- Jateng dgn narasumber dr Direktorat Sungai Pantai Ditjen. SDA Kement. PUPR, Direktorat Pengendalian Pemanfaatan Ruang Ditjen Penataan Ruang Kement. ATR/BPN dan Dinas Pusdataru Prov. Jateng untuk sinergitas program dan keg. antar Pusat - Provinsi - Kab./Kota.	-	-	-
3.	Menerima Tamu BAKN DPR-RI oleh Gubernur Jawa Tengah di Ruang Rapat Gub.Jawa Tengah Gedung A lantai 2.	Mendampingi Bp. Gub.Jateng menerima BAKN DPR-RI terkait pengelolaan dana desa dan hibah/bansos di Jateng di - mana dijelaskan oleh Bp. Gub.Jateng model pengelolaan dana dan secara transparan dgn aplikasi dan pengembangan BUMDes yg cukup maju dan baik di Jateng termasuk penge- lolaan dana hibah/bansos yg relatif sudah tepat sasaran ter- bukti dgn dicapainya penurunan angka kemiskinan tahun 2018 ini sebesar 0,9 % dan tertinggi di Indonesia.	-	-	-
4.	Paparan Usulam Revisi RTRW Kota Semarang dan Kabupaten Demak di Hadapan Gubernur Jawa Tengah di Puri Gedeh Semarang	Mengantarkan dan mendampingi Bp. Gub. Jateng menerima Wali Kota Semarang dan Bupati Demak beserta BKPRD Jateng dmn masing-2 Kab./Kota memaparkan usulan Revisi RTRW Kota Semarang dan Kab. Demak dilanjutkan dgn diskusi dmn ditekankan oleh Bp.Gub.agar ada keseimbangan antara perubahan lahan dr kawasan non industri ke industri	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
5	Sidang II Komisi Irigasi Jawa Tengah di Kantor Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah	<p>dgn. kawasan lindung harus terjadi/terkendali shg tdk me - nimbulkan masalah lingkungan dikemudian hari.</p> <p>Memimpin pelaksanaan sidang yg membahas :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Prakiraan cuaca musim kemarau 2018 oleh BMKG; - Analisa ketersediaan air dan rencana pola dan tata tanam DI kewenangan Pusat dan Prov.Jateng oleh Kabid IAB Dinas Pusdataru Prov.Jateng; - Alih fungsi lahan pertanian dan penataan ruang oleh bid. PR di Dinas Pusdataru Prov.Jateng; - Monev.luas tambah tanam oleh Dinas Tubun Prov. Jateng - Sosialisasi keg.rehab.jaringan irigasi di Wil. BBWS Serayu Opak. 	-	-	-
6.	Penandatanganan Pakta Integritas di Ruang Ketua TP4D Kejati Jawa Tengah	<p>Mendampingi Ketua TP4D Kejati Prov.Jateng menyaksikan penandatanganan Pakta Integritas antara penyedia jasa dgn. PPKom pd 33 Paket Konstruksi dan Supervisi di lingkungan Dinas Pusdataru dimana disampaikan bahwa upaya ini merupakan salah satu cara agar tidak terjadi KKN dan hasilnya bisa dirasakan / dimanfaatkan oleh masy. tanpa gangguan masy. atau kongkalikong antar pihak yg merugikan negara.</p>	-	-	-
7.	Pembukaan GPA VIII Tahun 2018 di Soropadan	<p>Menghadiri pembukaan gelar promosi agribisnis VIII tahun 2018 oleh Gub. Jateng dan dihadiri oleh Pjbt.Kementan, Kemenkominfo, Bupati/Walikota dan SKPD maupun pengusaha dilanjutkan dgn peninjauan keliling Stand dan dialog dgn petani.</p>	-	-	-
8.	Rapat Internal Pengurus Pergatsi Jawa Tengah di Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah	<p>Membahas penyusunan pengurus Pergatsi Prov.Jateng masa bakti 2018-2022, persiapan pelantikan/pengukuhan dan penyelenggaraan Kejurprov 2018 yg didanai KONI Jateng serta sinkronisasi dgn keg.2/turnamen yg akan diadakan 2018 ini.</p>	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
9.	Menerima Wawancara dgn Wartawan Majalah Magz Tanjung Mas di Kantor Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah	Wawancara terkait tugas-2 Dinas Pusdataru Porv.Jateng, hambatan, tantangan dan target kinerja yg sudah dan akan dicapai guna mendukung program kerja Gub./Wagub.terpilih 2018 - 2023 nanti.	-	-	-

Semarang , Juli 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air
Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

PRASETYO BUDIE YUWONO, ME

Pembina Utama Madya

Nip. 19580905 198302 1 001